
Ata da reunião da 1ª Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão da Universidade 1 
Federal do Paraná, realizada em 24 de outubro de 2008. 2 
Aos vinte e quatro dias do mês de outubro do ano dois mil e oito, às nove horas, na sala do 3 
Conselho Universitário, reuniu-se a Primeira Câmara do Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão 4 
sob a presidência da Conselheira Ana Maria Muratori. Presentes os Conselheiros Titulares Luiz 5 
Carlos Baeta Vieira, Nelson Luís da Costa Dias, Graciela Inês Bolzon de Muñiz, Eneida Desiree 6 
Salgado, Maria Augusta Bolsanello, Laura Ceretta Moreira e Rafaela Lourenço da Silva. Havendo 7 
quorum, a Senhora Presidente declarou aberta a sessão, colocando em análise e votação a ata da 8 
reunião realizada em 19 de setembro de 2008, a qual foi aprovada por unanimidade, em seguida 9 
deu-se início á eleição para Presidência da Câmara sendo indicado o nome da Conselheira Eneida 10 
Desiree Salgado o qual foi aceito e eleito por aclamação pelos presentes. Informes: Em ato contínuo 11 
foi feito o pedido de inclusão do processo: 0377202008-18, e a inversão do processo 032224/2008-12 
78, as alterações da pauta foram aceitas e seguiu a ordem normal para os demais itens. A seguir 13 
passou-se à Ordem do dia: 01) Processo nº 031429/2007-55 – Curso de Especialização em 14 
Direito Ambiental . – Departamento de Economia Rural e Extensão. O conselheiro relator Nelson 15 
Luís da Costa Dias exarou parecer favorável, com a recomendação expressa de que as disciplinas de 16 
conteúdo jurídico sejam ministradas por profissionais da área jurídica. O nome do curso será “Meio 17 
Ambiente e Marcos Legais”, em votação a câmara acompanhou o parecer e aprovou por maioria de 18 
votos 4X2. 02) Processo nº 020612/2006-44 – Reconsideração – revalidação de diploma de 19 
Mestrado em Educação. –. Melita Cichoski. A conselheira relatora Ana Maria Muratori exarou 20 
parecer desfavorável em votação o mesmo foi aprovado por unanimidade de votos. 03) Processo nº 21 

069801/2007-72 – Reconsideração – revalidação de diploma de Mestrado em Educação Física. 22 
– Josiane Domingas Bertoja Pariz. A conselheira relatora Ana Maria Muratori exarou parecer 23 
desfavorável em votação o mesmo foi aprovado por unanimidade de votos. 04) Processo nº 24 
033634/2008-36 – Abertura de turma de disciplina AZ-040 – Coordenação do Curso de 25 
Zootecnia. A conselheira relatora Graciela Inês Bolzon de Muñiz exarou parecer favorável em 26 
votação o mesmo foi aprovado por unanimidade de votos pelos presentes. 05) Processo nº 27 
038325/2008-52 – Solicitação de mudança do nome do Departamento de desenho – Setor de 28 
Ciências Exatas. Conselheiro relator Luiz Carlos Baeta Vieira. O parecer foi apresentado pela 29 
conselheira Graciela Inês Bolzon de Muñiz em condições de votação e aprovação o mesmo foi 30 
aprovado por unanimidade de votos. 06) Processo nº 006084/2008-82 Criação do Mestrado em 31 
Odontologia – Departamento de Estomatologia. A conselheira Graciela Inês Bolzon de Muñiz 32 
exarou parecer favorável em votação o mesmo foi aprovado pelos presentes por unanimidade. 07) 33 
Processo nº 032224/2008-78 – Recurso referente ao concurso público – Adriana de Souza 34 
Martins. – A conselheira Ana Maria Muratori apresentou o parecer à câmara o mesmo não foi 35 
votado o qual será encaminhando para discussão na plenária do CEPE. 08) Processo nº 36 
054093/2007-07 – Afastamento do País – Kátia Christina Zuffellato Ribas. Conselheira relatora 37 
Ana Maria Muratori. O parecer foi apresentado pela conselheira Eneida Desiree Salgado em 38 
condições de votação e aprovação o mesmo foi aprovado por unanimidade de votos. 09) Processo 39 
nº 040476/2008-71 – Equivalência por ementa e carga horária – Silvio Luis de Assis Borges. 40 
Conselheiro relator Nelson Luis da Costa Dias exarou parecer favorável em votação o mesmo foi 41 
aprovado por unanimidade de votos. 10) Processo nº 037720/2008-18 – Criação de Curso de 42 
Doutorado – Pós-graduação em Engenharia de Recursos Hídricos e Ambiental. Conselheira 43 
relatora Graciela Inês Bolzon de Muñiz exarou parecer favorável posto em votação o mesmo foi 44 
aprovado por unanimidade de votos. Encerrada a pauta e nada mais havendo a tratar a Presidência 45 
agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a sessão, da qual eu, Emilia Dias Barreto, 46 
Secretária ad hoc, lavrei a presente ata. 47 


